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保護者の皆様                                  鶴川第三小学校PTA
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　　後期見守りあいさつ運動と下校時安全パトロールについてのご報告

   【実地日】 後期見守りあいさつ運動：２０２４年１０月１５日(火)～１８日（金）

         下校時安全パトロール ：２０２４年１０月３０日(水)

日頃よりPTA活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。

児童が交通ルール・マナーを守り、安全な生活をおくれますよう、今後とも見守り活動のご協力をお願いいた

します。

 今回15日(火)登校時に町田警察の方が㉑ささげ畳店㉒広袴交差点での見守りあいさつ運動に協力してくださ

いました。

①若草公園付近

・坂道が多く駅に行く抜け道でもあるのでスピードを出している車が多いので危険。

・朝の駅へ抜ける車が減速たりないまま曲がってきたり、一時停止しなかったり本当に心配な箇所。

②③④いちょう通り

・子供、保護者（自転車）が歩道で４列になっていて、通りづらかった。

・駅へ向かう自転車のスピードが速く危険だった。 ・工事をしていてトラック、部品があり通りずらかった。

⑤ファミマ跡

・点字ブロックの上に立って信号を待っている子供がいた、角に車が入って来た場合危険な為もう少し内側

 に立ったほうがよいと感じた。 ・白線からはみ出して歩く児童がいる。

⑨学校正門前

・正門前の横断歩道を自転車が止まらない。 ・一時停止しない車がいる。

⑩カットハウス付近

・一方通行ですが、間違えて侵入してくる車を２台程みました。渡る時などしっかりと手をあげて通らなけれ

 ばいけないと思いました。

⑪鶴川二中角

・投稿時間の送迎の車が多いので何度も注意しないと危ないと感じました。

・⑨～⑪間は直線のため加速する車が多いです。横断から歩行者（小、中学生）が横断歩道を渡る事も多い

 箇所です。

⑫⑬沼田医院前交差点

・自転車がスピードを落とさずにくる事が多い。 ・一時停止ではあるが勢いよく通る車もあった。

・死角になるため、車よりも武相荘側から来る自転車との衝突のほうが心配。横断歩道がもう一つ増えたら良

 いと思います。 ・交差点で遊びながら登校していた子が車に気づいていなかったのでヒヤリとした。

・⑫のポイントでは新しく出来た歩道（⑫～⑬の間の斜面の下）が途中で切れ横断歩道が一箇所だけありませ

 んがそこを横断する人が多いので横断歩道を設置してもらいたいです。車と歩行者が接触しそうになった場

 面も目撃したことがあります。



⑭コープ横

・生協の駐車場に大型トラックが止まると、トラックから小さい子は見えにくく危険を感じました。

・バイクもスピードがある状態で通り怖く感じました。

⑯小学校〜中央公園、六丁目団地側

・階段下は車が一旦停止をせずに飛び出してくる事がある。

⑰中央公園〜レクセル間

・おしゃべりに夢中になり、数人で横に広がって歩いたり白線からはみ出す子をよく見かけた。

⑳イタリヤ料理ペスカ前

・信号がなく危ない（左右の確認をしないで渡る子供がいた）。

㉑ささげ畳前

・大きな交差点十字路は交通量も多く横断歩道を渡る際はよく見て右折、左折する車に充分注意しなくては

 ならない。 ・白線からはみでて歩く子がいる。

・㉑～⑰の歩道、子供達が横に広がって歩いているため他の歩行者とすれ違う時注意が必要かと思います。

㉒広袴交差点

・横断歩道に小学生がいても右、左折車が多く見受けられた。

・暗くなると小さい子供達は横断歩道を渡っている時も曲がってくる車からは見えずらくなる。

・交通量が多い交差点なので歩行者の信号が青でも気をつけて渡った方がよい。

㉓広袴調整池付近

・車がスピードをだす。 ・公園が近くて子供の飛び出しに注意。

◯この他に下校時安全パトロールでは

・歩道がない道で無意識に道路の真ん中に寄っていってしまう時が怖い。

・通学路を通るように指導した方が良い。

・学校西門を出て、中央公園の奥の階段を登ったところ、ボランティアの方が旗を持って居てくれましたが

 もし居なかった場合、横断歩道のマークも何も無い場所を渡る事になるので、横断歩道の線くらいは引いて

 あると良い。

・横断歩道までいかずに車道を車を確認しながら渡っていく大人がいる。

・横断歩道を話に夢中になり車の確認をせずに渡ってしまう（多数の意見がありました）。

☆町田警察の方からは、歩道を広がって歩くと自転車などが通る時に危ないので、気を付けましょうと声を

 かけていただきました。アンケートでも歩道を広がって歩いていると意見が多くありました。


